
REQUEST FOR ESTIMATE OF ELECTIVE SERVICE PAID TO DATE
DEMANDE D’ESTIMATION DU SERVICE ACCOMPAGNÉ D’OPTION PAYÉ À CE JOUR

Protected "B" when completed
Protégé « B » lorsque rempli

Public Works and Government
Services Canada

Travaux publics et Services
gouvernementaux Canada

PWGSC-TPSGC 2030 (12/2004)

INSTRUCTIONS:

This form is to be completed by departments, corporations and agencies
in cases where it is necessary to request, from the Superannuation,
Pension Transition and Client Services Sector, the amount of service
purchased by past service arrears paid to a specific date, and/or the
balance owing on a past service election. It is to be used only in cases
where the department, corporation or agency is unable to calculate the
service paid to date or the balance owing on a past service election using
the computer based program provided by Public Works and Government
Services Canada (PWGSC).

INSTRUCTIONS :

Les ministères, les sociétés d’État et les organismes sont tenus de remplir
le présent formulaire lorsqu’ils doivent demander au Secteur des Pensions
de retraite, Regroupement des pensions et Services à la clientèle le
montant du service racheté au moyen d’arriérés sur le service antérieur,
payés à une date donnée, ou le solde d’une option à l’égard du service
antérieur. Le formulaire doit servir uniquement dans les cas où le ministère,
la société d’État ou l’organisme est incapable de calculer le service payé à
ce jour ou le solde d’une option sur le service antérieur à l’aide du
programme sur ordinateur fourni par Travaux publics et Services
gouvernementaux Canada (TPSGC).

The information reported in boxes 12 and 13 are estimates only.
The estimate is based on contributions required to the anticipated
termination date (box 5) according to the Elective Service Notice, form
PWGSC-TPSGC 2097. Periods of default which have not been identified
will not be taken into account in the estimate calculation.

Note: In cases where there are two elections for different types of
service, the paid to date portions are applied to the service that is
most recent in time for each type of service.

L'information indiquée dans les cases 12 et 13 n'est qu'approximative.
L'estimation est fondée sur les cotisations exigibles d'ici la date de cessation
prévue (case 5), conformément au formulaire PWGSC-TPSGC 2097, Avis
de service accompagné d'option. Les périodes de défaut de paiement qui
n'ont pas été inscrites n'entreront pas dans le calcul de l'estimation.

Remarque : Lorsqu’il y a deux options applicables à des types de service
différents, la partie du montant payé à ce jour s’applique à la
période de service la plus récente pour chacun des types.

12. Elective Service Paid to Date
Service accompagné d'option payé à ce jour

       

PART II - TO BE COMPLETED BY THE SUPERANNUATION, PENSION TRANSITION AND CLIENT SERVICES SECTOR
PARTIE II - À ÊTRE REMPLIE PAR LE SECTEUR DES PENSIONS DE RETRAITE, REGROUPEMENT DES PENSIONS ET SERVICES À LA CLIENTÈLE

(When completed, retain the yellow copy and forward, or send by facsimile, the white copy to the personnel office.)
(Conserver l'exemplaire jaune et transmettre l'exemplaire blanc, par courrier ou par télécopieur, au Bureau du personnel.)
11. Date of Election - Date de l'option 13. Balance of Arrears - Solde des arriérés

(ii)

(i)

(iii)

(iv)

Facsimile No. - N° de télécopieur15. Telephone No. - N° de téléphone14. Completed by - Rempli par Date
Y-A M D-J

Y-A M D-J (From and To - De et à) (Y-A M D-J) (Years and Days - Années et jours)

    

9. Department, Corporation or Agency
Ministère, société d'État ou organisme

(iii)

(iv)

(i)

(ii)

8. Completed by - Rempli par Date

Facsimile No. and Area Code - N° de télécopieur et indicatif régional10. Telephone No. and Area Code - N° de téléphone et indicatif régional

  

Y-A M D-J

Please indicate the reason for submitting this request - Prière d'indiquer la raison de la demande :

(When completed, retain copy 1 and forward the remaining copies to the Superannuation, Pension Transition and Client Services Sector.)
(Conserver l'exemplaire 1 et transmettre les autres exemplaires au Secteur des Pensions de retraite, Regroupement des pensions et Services à la
clientèle.)

7. Known Period(s) of Default - Période connues de défaut de paiement6. Date of Election - Date de l'option

4. Contributor Effective Date - Cotisant depuis

1. Contributor's Surname and Initial - Nom de famille et initiale du cotisant

5. Anticipated Termination Date
Date prévue de cessation

2. Pension No. - N° de pension de retraite

3. PRI - CIDP

To provide a transfer value estimate (see note below.)
Pour fournir une estimation de la valeur de transfert (voir la remarque ci-dessous.)

Other (e.g. to provide information on unpaid balance of arrears)
Autre (p. ex. fournir des renseignements sur le solde des arriérés)

PART I - TO BE COMPLETED BY THE PERSONNEL OFFICE - PARTIE I - À ÊTRE REMPLIE PAR LE BUREAU DU PERSONNEL

Y-A M D-JY-A M D-J

Y-A M D-J

3 Superannuation, Pension Transition and Client Services Sector
Secteur des Pensions de retraite, Regroupement des pensions et
Services à la clientèle

   
 

 Personnel Office
     Bureau du personnel   1 - 2
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